et intempestives que nous avons lues sur ce point dans plusieurs journaux canadiens français.

L'Asile Saint-Jean-de-Dieu est une des nombreuses succursales de la *Providence*, fondée à Montréal, le 25 mars 1843, par Mgr Bourget et madame Ve J. B. Gameiin, née Emélie Tavernier.

BIBLIOGRAPHIE

Nous conseillons à ceux qui n'ont pas le temps ou les fonds nécessaires pour aller faire une promenade aux climats tropicaux, de se procurer le volume actuellement en vente chez M. J. A. Langlais, et intitulé: "Une excursion aux climats tropicaux", par le savant rédacteur du Naturalisie, M. l'abbe L. Provancher. En parcourant cet ouvrage qui n'a pas moins de 350 pages bourrées de renseignements historiques, géographiques et scientifiques, on serait porté à croire que l'auteur a dû séjourner un temps considérable dans les îles dont il nous parle d'une manière si intéressante. Il n'en est rien pourtant, et un voyage de six semaines lui a suffi pour puiser cette somme de connaissances. Ceux qui connaissent M. l'abbé Provancher, n'en sont pas étonnés, car ils savent que personne ne sait mieux voyager, et que rion n'échappe à son esprit observateur. L'auteur a donc droit à la reconnaissance du public, que la lecture de son onvrage intéressera et înstruira en même temps.

Nos remerciements à M. Langlais pour l'envoi d'un exemplaire.

Nous accusons réception d'un intéressant opusoule de M. l'abbé F. A. Baillargé, intitulé: "Petites lectures sur l'économie politique", et qui semble être le premier de toute une série. Cet opuscule, en vente chez l'auteur, à Joliette, renferme une foule de connaissances pratiques, utiles à toutes les classes de la société. Nos sincères remerciements.

[.] L'Assi D. GOSSELIN, Propriétaire-Rédacteur